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UNE RENTREE (pour la CGT),  

SUR TOUS LES FRONTS ! 

Nous espérons que vous avez pu profiter des congés d’été pour vous reposer, et, pour les plus chanceux, changez 

d’air en partant en vacances… 

Si vous avez pu, car, en 2014, plus d’un français sur deux n’est pas parti en vacances, un enfant sur trois n’a connu 

cet été que son quartier, sa cité, et six retraités sur dix sont condamnés à rester chez eux. 

A l’instar de la situation économique et sociale dont sont victimes les populations, celle concernant le départ en  

vacances de nos concitoyens, trouve tous les indicateurs au rouge. 

La courbe du non départ continue son ascension, et dans le même temps ceux qui peuvent encore partir, réduisent 

de façon sensible leur budget et la durée de leur séjour. Signe que le pouvoir d’achat est en berne… 

Lors des dernières négociations salariales, notre syndicat a revendiqué une augmentation de la prime de vacances 

pour tous les salariés. Preuve est faite aujourd’hui, que cette revendication partait d’un besoin des salariés SIDEL, et 

qu’elle reste encore à améliorer ! 

Si la situation économique du pays n’est pas au beau fixe, chez SIDEL, on arrive toutefois à sortir « un peu » notre 

épingle du jeu. Au niveau stratégique, de nombreux projets (plus ou moins pertinents) sont dans les tuyaux. 

A la prochaine réunion du CHSCT, les élus seront consultés, entre autres, pour deux d’entre eux :  

« Ligne d’assemblage roue de soufflage », et « Equipe projet ACTIS ». 

Le projet « ligne d’assemblage roue de soufflage », dont la mise en service est prévue pour fin septembre, pose de 

nombreuses interrogations et de nombreux points restent à éclaircir : 

La mise en place d’une organisation du travail calquée sur une ligne de production automobile apparait clairement 

comme inadaptée à notre métier ! De plus, les mêmes projets ont été réalisés en Italie et en Chine, et à ce jour, les 

lignes d’assemblage seraient utilisées uniquement lors de visites du GLT ou de TETRA. Un tel investissement pour 

plaire à l’actionnaire... ? Quelle est la volonté de la direction sur ce sujet ? Quel intérêt pour les salariés, et quelles 

incidences sur les conditions de travail ? Le coût final de ce projet devrait coûter bien au-delà du million d’euros. Sa 

mise en place dans l’atelier en Tranche 3 parait quelque peu « bricolée », dans un espace réduit et inadapté à cette 

implantation. Quand la direction du groupe donnera-t-elle de vrais moyens d’investissement (la fameuse Tranche 7) 

pour coller aux ambitions du groupe, diffusées par le biais de la communication officielle ? 

Les membres du CHSCT analysent ce projet pour être en mesure de rendre un avis objectif à la prochaine réunion, 

espérant d’ici là, que de vraies réponses leur seront données… 

Après plusieurs mois de bruits de couloir, le projet Actis est de nouveau relancé. Bonne nouvelle ! 

 Un « groupe projet » sera mis en place prochainement, comme ce qui avait été fait pour la machine « Bleu ». Nous 

espérons que ce projet d’avenir ne sera pas un coup d’épée dans l’eau et qu’il débouchera sur du concret, contrai-

rement à la machine bleue, qui, malgré des résultats prometteurs et l’intérêt des clients, a purement et simplement 

été abandonnée… 

En attendant le démarrage de ce projet, qui, nous l’espérons restera à Octeville, nous veillerons à la mise en place 

de conditions de travail satisfaisantes pour les salariés impliqués dans ce projet. 

PROJET « SAINT OUEN » 

Comme nous l’avions évoqué précédemment, le projet de résidence hôtelière à Saint Ouen avance. 

Pour mémoire, le Comité d’Entreprise a investi dans 1 logement « 2 personnes + kitchenette » et 2 logements « 4 

personnes + kitchenette ». Nous avons eu l’occasion de visiter le chantier : le gros œuvre est terminé, ainsi que les 

appartements témoins. Le versement pour cet investissement est en cours et l’ouverture de la résidence devrait se 

faire au printemps 2015.  

Au même titre que pour l’investissement à Dives sur mer, notre volonté et notre priorité restent les mêmes : donner 

la possibilité au plus grand nombre de salariés, de passer un week-end ou plus à Paris, pour un spectacle, un événe-

ment sportif ou tout simplement pour découvrir la capitale, et cela à un tarif accessible. 

PROJET AMENAGEMENT DE LA FERME 

Avant la fin de l’année les plans d’études seront finalisés par l’architecte. Il restera à faire les appels d’offres auprès 

des fournisseurs des différents corps de métiers lorsque nous nous serons mis d’accord avec la direction sur l’aspect 

financier. Nous vous tenons au courant de l’évolution du projet. 
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